

2024-08-08

## Movimiento Ciudadano impugna reparto de "pluris" en Sala Regional del Tribunal Electoral federal

Autor: Omar Díaz

Género: Nota Informativa

<https://www.eluniversal.com.mx/elecciones/movimiento-ciudadano-impugna-reparto-de-pluris-en-sala-regional-del-tribunal-electoral-federal/>

La dirigencia de Movimiento Ciudadano en la Ciudad de México interpuso un recurso de revisión en la Sala Regional del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) en contra de la asignación de diputaciones de representación proporcional que hizo el Instituto Electoral capitalino y que avaló el Tribunal Electoral local.

El viernes 2 de agosto, el Tribunal Electoral de la Ciudad de México desechó la impugnación del partido naranja para exigir se respetara la distribución original que proponía el IECM, antes de modificarla, donde le asignaba a Movimiento Ciudadano cuatro diputaciones plurinominales.

"Ante este revés a la impugnación presentada ante el Tribunal Electoral de la Ciudad de México, el día 7 de agosto, presentamos un nuevo recurso ahora ante la Sala Regional del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación para continuar en la defensa de la voluntad de quienes nos dieron su confianza y respaldo, para garantizar que su voto cuente", señaló el partido naranja en un comunicado.

Expresaron que están preocupados por la manera en que Morena y su alianza buscan sobrerrepresentarse en el Congreso de la Ciudad, cuando en las elecciones del 2 de junio, obtuvieron únicamente el 48% de la votación al Congreso; sin embargo, mediante "trampas", buscan obtener el 65% de las diputaciones que tendrá la tercera legislatura.

"Ante este hecho, denunciemos esta distribución tramposa que se realizó al otorgarle a Morena nueve diputaciones locales de representación proporcional, a costa de quitarle a los partidos de oposición diputaciones. En el caso de Movimiento Ciudadano contábamos con cuatro por este principio; sin embargo, con la redistribución que realizó el IECM, nos asignaron solo tres", señaló la dirigencia del partido naranja.

Explicaron que ante esa nueva asignación, Movimiento Ciudadano está subrepresentado en -5.3%, mientras que Morena y su alianza se encuentran sobrerrepresentados en un 14%. Precisarón que como movimiento obtuvimos el 9.9% de votación al Congreso, lo que debería reflejarse en las diputaciones de Movimiento Ciudadano; no obstante, con la actual asignación de diputaciones, tendrían en el Congreso de la Ciudad una presencia del 4.5%.

jf/cr